

Circuit N°2 au départ de Candé



Entre Béconnais et Candéen

Au départ de Candé, vous passez devant l'hôtel de ville et son magnifique parc. Puis c'est la campagne, à perte de vue ; même les villages se font rares, vous en traverserez sept sur les 66.5 km du parcours.

Après La Cornuaille, vous allez en direction de Villemoisian par de tranquilles petites routes de campagne, parsemées d'étangs et de manoirs. Ensuite ce sera Bécon les Granits avec son musée du granit et ses anciennes carrières, aujourd'hui remplies d'eau qui font le bonheur des adeptes de la plongée de toute la région. Puis La Pouëze avec sa chapelle construite par Louis XI et ses anciennes ardoisières dont on peut voir les vestiges route de Brain sur Longuenée. La suite du parcours, toujours dans la campagne, passe non loin de la source de l'Erdre qui se jette dans la Loire à Nantes, puis devant les anciens fours à chaux de la Veurrière, avant de traverser de nombreux vergers de pommiers autour de Loiré.

En arrivant à Challain la Potherie, vous découvrez un magnifique château du 19^{ème} et son jardin potager.



